



## ***Especialistas ven sanas a finanzas del Municipio***

CARMEN ANGÓN/CATALINA REYES / Publicada el 10/12/2013



**La calificadora financiera Standard & Poor's señala la necesidad de vigilar el equilibrio entre el gasto público y los ingresos. Foto: Tomada de blogs.r.ftdata.co.uk**

La calificadora financiera Standard & Poor's confirmó la estabilidad financiera del Municipio de León, pero advirtió que para mantenerla necesita mantener un equilibrio entre ingresos y gastos.

Y es que en 2013 el gasto del Gobierno Municipal en servicios personales se ha incrementado más de 200 millones y en subsidios, más de 100 millones, informó la calificadora a los diputados que integran la Comisión de Hacienda en el Congreso del Estado, dio a conocer la diputada del PAN, Karina Padilla Ávila .

Ayer, los diputados de la Comisión de Hacienda Gerardo Zavala, Guadalupe Sánchez Centeno y Karina Padilla, así como Sergio Contreras Guerrero, coordinador de la fracción del PVEM, se reunieron con Daniela Brandazza y César Marcelo Bárceinas, director senior y director asociado de la calificadora internacional Standard & Pooers.

La reunión fue para conocer un estudio técnico sobre la situación financiera del Municipio y determinar si se aprueba o no el crédito que solicitó la alcaldesa Bárbara Botello, por mil 200 millones de pesos.

"Este informe permitirá tomar la decisión, si bien es cierto a favor de los leoneses y de su desarrollo pero también de una estabilidad económica del Municipio y también de los leoneses", dijo la legisladora.

Agregó que de acuerdo a Standard & Poor's, el Municipio tiene una alta calificación de endeudamiento.

"Nos confirman que en caso de que el endeudamiento se apruebe de la manera planteada sería una de las (ciudades) más endeudadas del País".

"Pero, tiene una solvencia económica, crediticia, siempre que se continúe resguardando la relación de ingreso, gasto y manejo de la deuda", dijo también.

Al respecto, el diputado del PVEM, Sergio Contreras reiteró que el PVEM en el Congreso del Estado avalará el crédito siempre y cuando el Gobierno Municipal cumpla con incrementar su recaudación y adelgazar la nómina.

"La eficacia en cuanto a las finanzas del Municipio va a depender de varios factores, una vez que el crédito sea otorgado para que León pueda hacer frente de manera responsable al cumplimiento", dijo Sergio Contreras.

Uno de esos factores dijo que es el paulatino incremento de la capacidad de recaudación del municipio.

### **Consideran que sí puede pagar**

La calificadora Standard & Poors consideró que el Municipio de León sí tiene la capacidad financiera para contratar deuda sin caer en problemas financieros, informó el diputado Gerardo Zavala Procell, integrante de la Comisión de Hacienda del Congreso.

"Dicen que no está mal que pida la deuda. Ahorita León está para pedir. Ellos hablan mucho de que para poder acceder a la deuda debe el Municipio tener capacidad de pago.

"La calificación del Municipio (de León) es alta y la capacidad de maniobra es muy alta, inclusive el Municipio de León está calificado con las calificaciones más altas de México. Comparado con sus pares nacionales, está en una calificación muy alta", afirmó el legislador irapatense.

Zavala dijo en entrevista que los directivos aclararon que ellos no recomiendan, sino que únicamente dan opiniones, pero si se contrata la deuda, se haga de manera corresponsable, que sea con obras de impacto social.

"Pero se recomienda que se cuide la relación de los impuestos propios en relación con los gastos de operación, porque ven que la relación que guardan unos con otros no es la más adecuada, porque se dispararon los gastos de operación.

"No se atreven ellos a recomendar nada. La deuda entre más largo plazo sea, mejor. Pero sí es saludable echar a competir a Banobras con otras instituciones crediticias. Y que la relación de los ingresos con los gastos sea superavitaria", expresó.

### **Lo publicó a.m.**

a.m. publicó el 13 de noviembre que la agencia internacional de calificación de riesgo financiero Standard & Poor's confirmó al Municipio de León la calificación crediticia de largo plazo "mxAA", un nivel abajo de la máxima categoría.

La calificación "mxAA" indica que la capacidad de pago del emisor para cumplir con sus compromisos financieros sobre la obligación es muy fuerte en relación con otros emisores en el mercado nacional.

Pero también revisó la perspectiva de estable a negativa porque el desempeño presupuestal de León es menos fuerte a partir de 2012 y continuará bajo presión ante los planes de inversión, considerando ya la expectativa de que la deuda municipal se incrementaría.